

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. NOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 24 de Abril de 1939

NUMERO DE HOY 5.982

Unidad y disciplina

La guerra felizmente terminada por la obra genial incomparable del Caudillo, que nos alcanzó la jornada del triunfo victorioso de las armas en todo el territorio nacional, ha de producir sin duda alguna en esta nueva España que renace purificada por la sangre que vertieron sus mártires inmolados, enseñanzas aleccionadoras que borren mundos políticos de aquellos que se contagiaron con el mal ejemplo de sus perniciosas doctrinas, de historia menores y de años tristes como los padecidos por sus errores.

No cabe ya ni es admisible coyuntura ni personajillo de acción de los años que pasaron, porque su sola memoria que relata episodios en los que se acumulan infinidad de desdichas y desaciertos, sería causa más que suficiente para detestar su imagen corrompida. Se exige ahora un nuevo molde, pero totalmente nuevo en sus problemas, en sus decisiones, en su condición espiritual, en sus fines y hasta en su lengua, que un día desgraciado para ellos, también fue irónicamente atropellada y con desprecio por los falsos españoles que la desdeñaron.

Fue la juventud española la que abnegada de patriotismo y con su sacrificio generoso de sangre, pagó aquel tributo que la España le exigía por su honor y este hecho glorioso de armas librado en el campo que nos llevó a la victoria, nos obliga al respeto de admiración por la defensa del orden nuevo y del espíritu vivificador que ensanche el horizonte y que la España liberada extienda sus alas de grandeza, de dominio y soberanía, vilmente sonrojada y con ofensa imperdonable.

Si la guerra ha hecho que se borren muchas cosas de las que nunca debieron utilizar como arma de ruinar los polifacéticos ceremoniosos, más aún todavía estaremos obligados a seguir en la paz una actitud de entrañable modalidad, íntima y afectuosa de unión radical para con la patria, ya que la indiferencia sería un delito grave que no merecería ni perdón siquiera.

Las jornadas de guerra que acabaron con la victoria de resonancia gloriosa y aquella guerra visible y gloriosa que presenciamos con dolor profundo, han causado en el enemigo enfrentado gran sensación y aun que no sea ésta bastante para suponer y mucho menos creen que haya muerto la idea terrible de persecución inicua, la que en cualquier circunstancia favorable ha de poner en juego para sus fines depravados; hemos pues de vigilarlo en sus pasos,

Glosario marino

Frente al mar

El sol en lo alto, brillante y fuerte, se mira en las aguas quietas las incendia y refule en ellas, que le devuelven su luz más blanca, como santificada. Son como dos dioses fabulosos que oficiarán en un rito extraño, con toda la majestad de su omnipotencia.

El manto azul del mar latino, va extendiendo sus pliegues magnos ante los ojos del viajero, que avanza cara a él, como atraído por una fuerza secreta y misteriosa. Avanza el viajero en un silencio de todas sus potencias creadoras, en una reconcentración psíquica que es germinar de pensamientos e ideas; de ideas y pensamientos que se abren como el azul del mar, grande, magno, y que hacen pequeña la mente y miserable el cuerpo. Se quisiera ser absorbido por las aguas santas que besan la tierra santa de la Patria, y transformándose con su abrazo, surgir en la serena inmensidad como un dios omnipotente.

Avanza el viajero frente al mar, y en comunión espiritual su alma con el mar, despierta a una vida interna grande, intensa, clara. Es luz el azul que el sol besa, luz que se introduce pecho adentro, buscando lo más santo que en el hombre vive, para elevarlo, para ennoblecerlo. Y en un silencio, más penetrante que un alarido gigantesco, se alza en el fondo del pecho un ansia infinita sin forma, que nuestra mente quisiera hacer obra.

Es el mar el ensueño de las pupilas alestorgadas por la flama de los horizontes polvorientos y las tierras del interior empapadas de sol; su rumor de caracola la ambición de los oídos cansados de estruendos urbanos; su áspero olor yodado, el anhelo de nuestros sentidos alestorgados por la atmósfera pestilente de las calles de las ciudades. El ensueño sugestivo y atrayente de las galerías pavorosas de la invernada y el

acecharlo en sus propagandas y perseguirlo en sus actividades; sin olvidar jamás la lucha pasada, y es que esa lucha no fué española sino contra el mudo que nos empujó a ella con falsa trama, para ensayar su criminal intento de salvajismo y barbarie. Y a ese enemigo empedernido le duele ahora nuestra unidad como dice el Caudillo, y le hiere a muerte nuestra grandeza, lo cual nos obliga a vivir en constante vigilia y sacrificio y sometidos a una misma disciplina y sacrificio.

IGNORAMTIUS

Delegación Provincial de Trabajo de Soria

CIRCULAR

En cumplimiento de órdenes urgentes del Servicio Nacional de Emigración del Ministerio de Organización y Acción Sindical, vengo en disponer:

Primero.— Todas las industrias dedicadas a la fabricación de material y utillaje de guerra, de esta provincia, a las que hacen referencia el Decreto y la Orden de la Vicepresidencia del Gobierno fechas 1.º y 3 del mes en curso, respectivamente, remitirán en el término improrrogable de cinco días al Sr. Jefe de la Oficina Local de Colocación de la Cabeza de Partido judicial en que radiquen, escrito suscrito por el empresario y comprensivo de los siguientes datos:

1.º Nombre o razón social de la Empresa; 2.º Población donde radica; 3.º Actividades productoras normales anteriores al 18 de Julio de 1936 4.º Actividades productoras que ha tenido durante la guerra; 5.º Actividades productoras normales a que piensa dedicarse al término de los programas de material de guerra que tenga pendientes de entrega; 6.º Número exacto o aproximado de obreros que ocupaba en 18 de Julio de 1936 clasificados por oficios; 7.º Número exacto o aproximado de obreros clasificados por oficios y sexos que ha venido ocupando durante la guerra; 8.º Número exacto o aproximado de obreros, clasificados por oficios y sexos que puedan quedar el servicio de la empresa una vez cesen sus actividades civiles normales y cese totalmente en la fabricación de material de guerra; 9.º Número exacto o aproximado de obreros, clasificados por oficios y sexos, que tendrán que ser despedidos como consecuencia de la vuelta a la normalidad de las empresas; y 10 Fecha y firma del propietario o encargado.

Segundo.— Los Jefes de las Oficinas Locales de Colocación cuida-

de aguas panda, ramosas y bellas de los estíos.

Sobre la dorada arena de las playas levantinas, reverberantes por el oro del sol y frente a la tensa esmeralda del mar latino o bajo el cielo pálido del Norte, frente a las encrespadas olas, que rugen su gigante sinfonía estrellándose contra los picos cántabros, se refleja ahora la bandera roja y gualda, izada con entusiasmo heroico en los montes más altos y en las tierras llanas de la inmortal Patria Española.

MIGUEL ANGL

Las fiestas de la Victoria

BURGOS.— Toda España se prepara a celebrar las fiestas de la Victoria. Burgos presenciara el dos de mayo un gran desfile militar de todas las unidades del Ejército del Norte. Por esta misma fecha tendrán lugar las fiestas populares que habrán de celebrarse con motivo de la Unificación.

En Valencia, del 23 al 25, desfilarán todas las fuerzas del Ejército de Levante y tendrá lugar una magna revista de la Escuadra, presididos por el Generalísimo.

Para mediados de mayo se celebrarán en toda España las fiestas de la Victoria. El acto cumbre será el que tendrá lugar en Madrid el 15 de Mayo con asistencia del Generalísimo, del Gobierno y altas personalidades de los países amigos.

También se efectuará este mes la desmovilización de tropas.

Son hallados los restos de Julio Ruiz de Alda

MADRID.— En una fosa del cementerio del Este y gracias a las instrucciones de un falangista que presenció su enterramiento, han sido hallados los restos de Julio Ruiz de Alda.

Fue identificado rápidamente, ya que se encontró, entre sus ropas, la ficha que le hicieron sus asesinos.

Por voluntad expresa de Julio Ruiz de Alda, durante su permanencia en la cárcel, sus restos serán trasladados a Estella, donde se depositarán en el panteón familiar, junto a su madre y sus dos hermanos muertos en el frente de batalla.

Se trata de organizar un homenaje al que fué uno de los grandes precursores del Movimiento.

rán de recoger los datos que sobre este particular se les remiten y en el plazo de tres días siguientes a la terminación de los cinco anteriormente señalados elevarán a esta Delegación Provincial de Trabajo una relación de las industrias que se interesen conteniendo todos los datos antedichos que les hubieren remitido, o en su caso oficio comunicando no haberse recibido dato alguno.

Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional sindicalista.

Soria 18 de Abril de 1939 — Año de la Victoria.

El Delegado de Trabajo. P.A.
Benito del Riego

TARDELCUENDE

La liberación de Madrid y de España

Ya hacía algunos días que se pre-sagiaban importantes acontecimientos; latían los corazones en espera de la ansiada y final victoria de nuestro imponderable Ejército. El silencio de nuestro parte oficial, el «sin novedad en el frente» auguraba la Victoria, rotunda, aplastante, definitiva.

Pegados a los receptores de radio, ya para nadie era un secreto el final.

Las Autoridades dieron orden de que la energía eléctrica de la Central no se suspendiese durante varios días antes del 28 de marzo. Y efectivamente, a las once de la mañana se produjo el hecho consumado: Nuestros soldados irrumpían brillantemente en la capital de las Españas, Madrid, la ciudad mártir, abrió los brazos a las tropas de Franco, a las auténticas tropas de España. Y tenía que ocurrir lo que pasó: El ejército rojo destruido, deshecho, sin moral y en derrota, entregó las ciudades que faltaban por liberar, a nuestras invencibles tropas que cubiertas de polvo y de gloria eterna, tomaron en nombre del Caudillo, posesión del terreno conquistado.

Una oleada de júbilo inmenso, innarrable, se apoderó de los espíritus.

Tan grande es la gloria de la victoria, que se enmudece al considerarla, la emoción embarga los ánimos, palpitan los corazones y: ¡Franco, Franco, Franco! es la frase humedecida de lágrimas que salta de las gargantas.

Vuelan las campanas en toques de gloria, se pierden los ecos en los inmensos bosques de coníferas del término: ¿Que pasa? Mucho se bandea, dicen los resineros—algo gordo hay. Yo —dice uno de ellos— dejo el trabajo, quizá Madrid sea nuestro. No se equivocó, Madrid y con él España entera, vuelve al regazo materno, llora sus desdichas por los traidores que la profanaron y envuelta en los cendales de su gloriosa Historia dice a Europa: «España la inmortal y eterna, avisa al mundo que en su seno se desarrolló una tragedia espantosa, que mares de sangre vertió por salvar la civilización de occidente, y que la horrenda blasfemia de Azaña, de que había dejado de ser católica cayó sobre él, que huyó quizá exclamando «Venciste Galileo» y mordió el polvo de su derrota con sus corifeos.

Todo el día la juventud volteó las campanas, y otros, muchos, después. Si hubiese que pedir cuentas de tanto repicar por las victorias, todo el bronce que fundieron los rojos para metralla con las campanas de su zona, no sería bastante, para reponer el desgaste sufrido por el repicar de tantas victorias. ¡Ah! El Gran Capitán, también había perdido la paciencia.

Las Organizaciones Juveniles y una imponente manifestación con las banderas a la cabeza, recorren las calles, del pueblo, la presiden las autoridades todas, las jerarquías de

Falange Local, y los Pelayos, Flechas y cadetes cantan himnos patrióticos. Es el primer acto; el día 29 se celebra Misa solemne, el Párroco pronuncia una alocución religiosa y patriótica. Se entona un Te Deum después de la Misa y a continuación integrada por la masa total en grandioso desfile en él que hasta enronquecer se vitoreo al Caudillo FRANCO, con vivas y arribas a España Una Grande Libre que supo forjar el Ejército Español. Frente al Ayuntamiento se estacionó el pueblo, y el Jefe local de F.E.T. y de las JONS pronunció un discurso, en el que puso de relieve las gestas del Ejército y el genio militar del Caudillo. Se dirigió especialmente a las Organizaciones Juveniles, porvenir de la raza y que limpias de toda mácula ejercerán en lo futuro la influencia pura de magníficas enseñanzas, nimbadas con el genio de la raza y marcada con la sangre de sus hermanos caídos, que desde la región eterea de los luceros y junto al Trono de DIOS, vigilarán sus acciones.

El Alcalde y todos los miembros de la corporación Municipal con su generosidad acostumbrada obsequiaron a las Organizaciones Juveniles y al pueblo espléndidamente, haciéndolos partícipes de su alegría que exteriorizaron holgando hasta las altas horas de la madrugada y como siempre no ocurrió ningún incidente. El pueblo en masa cantó los Himnos: «Cara al sol» «Oriamendi» etc., Terminando los actos con el Himno Nacional y los gritos reglamentarios.

Una nota simpática fué la presencia de dos soldados de la demarcación en el balcón del Ayuntamiento, que fueron hechos prisioneros, en los campos de Teruel y liberados del cautiverio rojo.

R LL.

Desmintiendo una noticia falsa

En el Ministerio de Asuntos Exteriores han facilitado la siguiente nota:

«Con reiterada insistencia se ocupa la prensa de Casablanca de supuestos preparativos bélicos por parte de las tropas españolas contra la zona internacional de Tánger, asegurándose que se proyecta de España proceder a su ocupación.

Todo ello es inexacto y obra exclusiva de quienes con miras inconfesables manejan una vez más la mentira provocando inquietudes que aumentan la tensión internacional, de la que se aprovechan para fines aviesos».

Los absurdos alarmismos ingleses y franceses sobre Tánger y Gibraltar implican el reconocimiento de una injusticia

Nuestro querido colega «España» de Tánger, publica, con el título ¡Que le vamos a hacer si estamos tan cerca!, un suelto muy intencionado a propósito de los alarmismos «democráticos» sobre Tánger y Gibraltar.

Con grandes titulares en los periódicos y grandes voces en la radio, siguen alarmando al mundo los dictadores y corruptores de la opinión que moran en París y Londres. Contingentes italianos—dicen con espanto—están concentrados en Cádiz, Almería y Alicante. Han llegado tropas, muchas tropas, al Marruecos español. 75 mil hombres se han reunido en Sevilla. Estos hechos juntos indican, a su parecer, la inminencia de un ataque a Gibraltar y Tánger. Añaden que la población de Tánger se muestra inquieta y atemorizada. De este angustioso estado de ánimo es, seguramente, la primera noticia que tienen los habitantes de Tánger que acaso terminen por sentir verdadero sobresalto si desde París y Londres les dicen que su obligación es alarmarse.

El hecho de que franceses e ingleses piensen en golpes de mano sobre Tánger y Gibraltar, y no sobre otros sitios, implica el reconocimiento de una injusticia, una intranquilidad de conciencia y como una acusación interior. Pero su alarma, aunque delatora, es ociosa. Porque es innegable que 75 mil hombres se han concentrado en Sevilla. Todo el mundo los ha visto y sabe para qué. Y, probablemente, también hay estacionados esos contingentes en Cádiz y Almería. Pero no es España la culpable de que Inglaterra tenga una base naval en tierra española, cerca de esos puertos en la ruta del Estrecho. Mas bien parece que es Inglaterra la que la ha ocupado precisamente por estar al lado de ellos. Alicante ya dista bastante más, pero ni siquiera esta lejanía mitiga el temor; antes bien, lo mide y calibra. Y, en fin, también es irremediable que los voluntarios, cuya evacuación se pide con insistencia, tengan que ser trasladados a algún puerto para su embarque. Si fuera en los de Valencia o Barcelona o Bilbao, entonces se diría que amenazaban a Francia, ya que la distancia es menor que la de Alicante a Gibraltar y la flota francesa menos fuerte que la inglesa.

De la supuesta concentración de fuerzas en Marruecos, hemos hablado. Sus movimientos no se han ocultado. Se trata de Cuerpos que regresan a sus bases porque no van a quedarse en la metrópoli como los senegaleses en Francia.

En suma, que es difícilísimo no suscitar la alarma de los alarmistas. Tal vez les tranquilizase que el Mando no dispersara el Ejército, después de conseguida la victoria, sino que lo dejase muy concentrado en

Hallazgo de un nuevo tesoro

De París se sabe que a presencia de las autoridades fueron abiertos seis grandes baules embargados el 6 de febrero pasado en la frontera franco-española, a petición del Banco de España. Los baules llevaban la indicación de «Valija diplomática. Señor Alvarez del Vayo». Con gran sorpresa de todos los presentes se vió que estos baules del ministro de Relaciones Exteriores del gobierno rojo, contenía joyas, monedas de oro y plata, lingotes de los mismos metales, objetos preciosos eclesiásticos, y en cambio no había ningún documento.

El valor del contenido de estos baules es calculado en varios millones de francos.

Este episodio confirma una vez más los verdaderos ideales de los jefes rojos y los métodos que aplicaban para lograrlos.

Ha sido detenido el asesino del Presidente de la Asociación de la Prensa

MADRID.— Ha sido detenido uno de los asesinos del presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, don Alfonso Rodríguez Santamaría.

El asesino se llama Enrique Montejo García, que ha caído en poder de la justicia de Franco.

Con el mayor cinismo explicó minuciosamente como dió muerte al presidente de la Asociación de la Prensa. Fué asesinado el día 19 de Agosto y el sujeto Montejo, al día siguiente de ocurrido el crimen, habló de él sin el menor recato, frotándose los dedos con satisfacción y alegría no disimulada y comentado: Ya hemos dado el paseo al lacayo mayor de Luca de Tena». Alguien que le escuchaba preguntó: ¿A quién? Y contestó Montejo: Al faccioso de Santamaría. Si viéreis cómo se retercia en el suelo pidiendonos que lo rematarámos.»

La concentración de la Falange Femenina

BURGOS.—El día 25 de mayo tendrá lugar la grandiosa concentración de la Falange Femenina en homenaje al Caudillo y al Ejército. Después de este acto comenzará el licenciamiento de tropas.

Madrid, punto el más lejano y a igual distancia de la frontera francesa y Gibraltar.



NOTICIERO DE SORIA

Día de la fiesta del Libro

Atentamente invitados por el Excelentísimo Sr. Gobernador Civil D. Javier Ramírez Sinués, Presidente del Patronato de Bibliotecas, asistimos al simpático acto.

En el día ayer se celebraron diversos actos conmemorativos, entre los cuales resaltan las dos conferencias a cargo de D. Migue. Llosas y D. Agustín Ruiz Cabriada. A las 12 de la mañana el señor Llosas, Catedrático de Literatura de este Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza, desarrolló con estilo brillante y vigoroso el tema «Cervantes Flor de hidalgos», sometiendo a la luz de la crítica literaria las variadísimas facetas que presenta la ingente obra del genio de nuestra literatura haciendo destacar la gran importancia que dicha producción literaria, especificada principalmente en el Quijote, tuvo en el modo de pensar de aquel tiempo y las profundas transformaciones que experimentó el gusto popular como consecuencia de la desaparición de los libros de caballería, desaparición en la que representó un papel principal la difusión del Quijote. Pero Cervantes consiguió una doble meta al hacer de su héroe, Alonso Quijano, una encarnación viva y potente del ideal que anima a la raza hispánica. Cervantes, gran patriota, con patriotismo llevado hasta aquel magnífico acto de pelear, maltrecho como estaba por la fiebre, en la gran batalla de Lepanto porque decía que era «la mas alta ocasión que vieron los siglos»; este patriota ejemplar supo infundir en su obra un sentido tan genuinamente español que ha logrado inmortalizar el nombre de España si es que nuestra gloriosa nación no fuese ya inmortal por otros mil conceptos. A continuación el Excmo. Gobernador Militar dirigió al numeroso auditorio unas sentidas palabras, dando por finalizado el acto.

Por la tarde, el Jefe de la Biblioteca Pública D. Agustín Ruiz Cabriada disertó sobre el tema «Libros y Bibliotecas», dando a conocer los diversos métodos de escritura desde la remota antigüedad prehistórica hasta los tiempos contemporáneos, junto con los diferentes utensilios que se utilizaron a través de los tiempos en la industria de la imprenta. Los conferencias fueron muy aplaudidos.

Trigo argentino para España

El vapor español «Cabo San Antonio», recientemente recuperado por la marina mercante española y cuyo barco estuvo en litigio durante la guerra, ha zarpado para España, procedente de Buenos Aires.

Lleva a bordo 200 pasajeros y 7.311 toneladas de trigo argentino, adquirido en magníficas condiciones para España, merced a una reciente gestión.

El «Cabo San Antonio», llegará a Bilbao el 8 de Mayo.

Abandonan Gibraltar

Londres.—Comunican de Gibraltar que han abandonado dicho puerto ocho barcos de guerra franceses de los diez y seis que se encontraban en él, no quedando pues, más que otros ocho.

Ecos y noticias

Las conferencias Telefónicas interurbanas

MADRID.—A partir del día 22, se hizo extensivo a los abonados particulares el servicio de conferencias telefónicas interurbanas, con toda España, las cuales estarán sujetas a la censura militar. Así mismo se hace presente que dicho servicio será subordinado al de los organismos oficiales que en todo caso tendría preferencia.

Instituto de Soria

Han sido nombrados Director de dicho centro D. Guillermo Mar Esteban; Secretario D. Félix García Vaguer; é Interventor D. Manuel Alba Pardo. Cordial enhorabuena.

Gobierno Militar de Soria

Atendiendo acertadas indicaciones del Excmo. Sr. General Jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano, queda abierta en este Gobierno Militar una suscripción para allegar fondos conque reconstruir el Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza y a cuya suscripción podrán concurrir todo el que lo desee entregando las cantidades en la Secretaría de este centro.

Soria 22 de Abril de 1939. Año de la Victoria.

El Coronel Gobernador Militar
Manuel R. Arnau

Enferma

Se encuentra delicada hace algún tiempo la distinguida señora del Excmo Sr. Gobernador Militar de esta plaza D. Manuel R. Arnau. Mucho celebraremos que en breve plazo obtenga una total mejoría.

Conferencias con Madrid

Desde ayer han quedado restablecidas las conferencias telefónicas con Madrid y con el resto de España. Estas serán sometidas a la censura militar.

Fallecimiento de un Alferez

El pasado viernes falleció en esta Ciudad el joven Alferez adscrito a la Academia Militar de Soria don Julio Bargalos Cossío. El fallecimiento de este joven causó honda pena en Soria.

A su entierro verificado el pasado sábado, concurrieron ininidad de personas de todas las clases sociales. Sentimos la desgracia ocurrida y acompañamos en el sentimiento a su afligida madre doña Alicia Cossío, y demás familiares.

Nombramiento

En el «Boletín Oficial del Estado» de hace días, aparece el nombramiento para el cargo de Jefe del Museo Arqueológico Nacional, nuestro paisano, el que fué Director del Museo Numantino, don Blas Taracena.

Le deseamos acierto en su nuevo cargo.

Subasta de leñas

El día 28 del corriente se celebrará en el Ayuntamiento la subasta de leñas procedentes de copas de pino del monte «Rivacho» de Soria y su Tierra.

Las proposiciones pueden presentarse en la Inspección de Montes del Municipio.

Pérdida

de una maleta de cuero, grande. Se extravió en el trayecto Soria-Barahona, el pasado día 22 sobre las once de la mañana.

Se ruega a quien la haya encontrado la devuelva en Soria, Marqués del Vadillo 12, teléfono 22, al Señor MOZAS, quien gratificará.

Labor policiaca

Dos detenciones importantes

Por los Agentes de Investigación y Vigilancia de Soria ha sido detenido un tal Santos García Burgo, perteneciente al Socorro Rojo Internacional y Comisario Político.

Igualmente ha sido detenida Catalina Lázaro Esensio, quien fué puesta en libertad en Madrid por los rojos cuando cumplía una condena por homicidio y fué condenada a 14 años, 8 meses y un día.

Los dos sujetos han quedado a disposición de la Autoridad Militar de la plaza.



Lea V. Noticiero de Soria

Eloy Amestoy Berdonces
MEDICO Y DENTISTA
RAYOS X.
Construcción de dentaduras en oro, cauchó, etc.
GENERAL MOLA.—9.-1.º SORIA. 16-54
Consultas de 10 a 1 y de 3 a 7, (excepto los Domingos y días festivos)

Gobierno Militar de Soria

Relación de las personas que han contribuido a la Suscripción abierta por este Gobierno Militar, para allegar fondos conque reconstruir al Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza.

Día 22-4-1939

Gobierno Militar, 150 pts; Comandante de Inf.ª D. Manuel Vélaz de Medrano y Sanz, 200 idm; total 350 pesetas.

El Auxiliar administrativo, Secretario.

Ignacio Lite.

Se ruega presentación con urgencia en este Gobierno, para un asunto del servicio, del Alferez Provisional de Infantería, don LUCAS CAMPO DE LA RUBIA.

Fallecimientos

En el pueblo de Herreros ha fallecido la virtuosa Srta. soriana Benita Rubio Ruiz, muy apreciada en aquella localidad y en la ciudad de Soria.

Sentimos la desgracia ocurrida y acompañamos en el sentimiento a sus hermanos y demás familiares.

El tiempo

Llevamos dos días en que parece haberse iniciado la primavera.

Los campos agradecen el Sol y piden una nueva manita de agua en la primera decena de May.

—Que así sea—

Arreglo de la Plaza de Toros

Hace algunos días que se viene trabajando en el arreglo del coso taurino con el fin de que esté en condiciones para las próximas Fiestas de San Juan o de la Madre de Dios.

«MUTUALIDAD GENERAL AGRO-PECUARIA» Filial de la Asociación General de Ganaderos de España, hace los seguros de cosechas y de accidentes agrícolas y ganaderos é industrias derivadas, sin prima mínima, para informes al Delegado Provincial, Alfredo Hernández, Agente de Negocios, Aduana Vieja 2, Soria.

Una Patria con Honor
Un Estado con Fé
Un Caudillo con Valor

Tip. «Noticiero de Soria»

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,

La
Unión
y



el
Fénix
Español

Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040. - Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria, - General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico
de
Ntra. Sra. de la Esperanza
AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

¡ERA VERDAD!

El único remedio eficaz y seguro para combatir y curar radicalmente la Anemia, Inapetencia, Debilidad cerebral, Desequilibrio nervioso, Agotamiento, es el poderoso reconstituyente y famoso Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Enriquece la sangre, estimula el apetito, tonifica el cerebro, temple los nervios, nutre y fortifica positivamente. Enérgico regenerador de la sangre, es una fuente de vida para los débiles, agotados, y una ayuda poderosa para los convalecientes.

Aprobado por la Academia de Medicina. Es inalterable. Puede tomarse en todo tiempo. No se vende a granel.

Se vende en todas las farmacias de la zona liberada, a Ptas. 5,05. (timbres incluidos)



Su ardor de estómago puede terminar en úlcera. Consiga su curación con el

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas
Capital desembolsado
100.000.000 pesetas
Reservas
70.500.000 pesetas

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas. - Coloniales. - Vinos y frutos del País

JABONASEO

SORIA

NOTICIERO DE SORIA. - Suscripción al año 4 pesetas 90 céntimos. - Se hacen toda clase de impresos. - Redacción y Admón. Aguirre, 9-SORIA